
Neustarten 
 

Von 3. zur 4. und 5. Dimension 

Der große Quantenübergang 

 
 
Vom 12.-17. März wird die Erde mitten in einem sehr dichten und mächtigen Tsunami des Sonnenplasmas 
sein, welches sich mit einer Geschwindigkeit bis zu 1400 Kilometer pro Sekunde bewegt. Der Begriff "Plasma" 
wird nur bedingt verwendet, da er die über das Sonnenportal eintreffenden Tausenden von Quantenenergien 
enthält, über welche unsere Wissenschaft nichts weiß und keine Werkzeuge zur Erforschung hat. Wir fühlen 
sie jedoch sehr wohl durch unser Unwohlsein und unsere schlechte Laune, aber jede Welle erneuert unsere 
Software, so wie Windows ständig seine Anwendungen aktualisiert. 
 

erneuert unsere Software 

 
Auf feinstofflicher Ebene sind diese Energien als schnell fliegende, leuchtende und funkelnde Ströme in der 
Luft sichtbar. Jedes Teilchen enthält einen Nanostapel von Codes und Programmen, welche unser "Betriebs-
system" über den Ätherkörper neu starten. Alles Negative wird immer wieder aus dem Körper und der Seele 
ausgequetscht und sprudelt an die Oberfläche. Tief verwurzelte alte Blockaden und Befürchtungen, fehlerhafte 
persönliche Einsichten und Annahmen, Einstellungen und Gewohnheiten lösen sich auf und werden unter der 
mächtigen Wirkung der Ströme gelöscht. 
 
Auf dem Höhepunkt der Belastung werden alle Muskeln stark beansprucht, wie bei einer Reaktion auf einen 
Virus; alles wird bis in die Fingerspitzen verdreht. Es ist sehr schwierig, zu verstehen, was vor sich geht. Es ist 
unmöglich, sofort zu glauben, unser Körper verändere sich. Wir sehen dieselben Hände, dasselbe Gesicht im 
Spiegel. Aber die Sinne erzählen eine andere Geschichte. Das Gesamtbild ist oft verwirrt, der Äther geht jen-
seits des körperlichen Leibs, oder eine dichte Wand ist verschwommen. Die Lichter glühen über uns, obwohl 
sie nicht dort sind, eine ständige Benommenheit aufgrund seltsamer Empfindungen. Und wir verschieben un-
sere Aufmerksamkeit zurück auf das Vertraute: Hier ist das Zimmer, der Himmel außerhalb des Fensters, und 
die Familie ist an ihrem Platz, und nichts Seltsames tritt auf. 
 
Aber die neuen feinstofflichen Körper, welche sich der Arbeit anschlossen, übermitteln wieder unvertraute 
Informationen. Alles Gewohnte hält sich nicht länger, das Neue paßte noch nicht hinein. Nur die Seele erzählt 
uns, keine Sorge, es ist so, wie es sein soll. Das gesamte Übergangsprogramm wurde bereits in jeden von uns 
heruntergeladen und wird über das Sonnenportal ununterbrochen aktualisiert. Aber in der Realität... können 
wir nicht auf eine neue Wahrnehmung umschalten, weil jeder um uns nach den alten Maßstäben lebt, und 
niemand unterstützt uns in unserer neuen Ansicht. 
 
Es scheint, als wären nur wir die Verrückten, und der Rest verbleibt normal. Einen Anfangspunkt zu finden 
wurde unmöglich, er existiert einfach noch nicht. Aber der neue Raum dehnt sich aus und erscheint immer 
stärker. Wir sehen Vorgänge, welche die anderen nicht sehen können, aber die innere Wahrnehmung ist sehr 
wohl wahrnehmbar. Die Welt wird unsere Entdeckungen und Vermutungen noch lange nicht bestätigen, nur 
Menschen, welche uns im Geist nahe stehen und die gleichen Gefühle haben. 
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Gleiches fühlen 

 
Während jedes Sonnensturms wird unser Ätherkörper allmählich umgewandelt und neu gestartet. Heute un-
terscheidet er sich fundamental von seinem Vorgänger und wandelt aktiv unseren leiblichen Körper um. Je 
dünner die Energie ist, desto schneller arbeitet sie, und viel schneller als "Fleisch" und Knochen werden wie-
der aufgebaut. Dies war die Hauptaufgabe der Mitschöpfer. Jetzt können wir beobachten, wie sich unser Selbst 
verändert. 
 
Dies erfolgt bei jedem Menschen auf unterschiedliche Weise. Bei manchen geht es schnell, bei anderen sehr 
langsam und Veränderungen sind noch nicht sichtbar. Zuerst treten sie tief im Inneren auf, und erst dann... im 
Außen. Es dauert lange, bis alle Zellen ein neues Entwicklungsprogramm annehmen. Aber andererseits geht 
alles sehr schnell, wir merken kaum, wie unsere Haare und Nägel wachsen, wie sich unser Aussehen und unse-
re Augen verändern. 
 
Durch unser Bewußtsein können wir diesen Ablauf beschleunigen, indem wir einen Lichtstrom in jede Zelle 
lenken. Wehre dich nicht gegen die laufenden Prüfungen des Lebens, sondern akzeptiere alles, gehe gelassen 
damit um und halte dich nicht mit irgendetwas auf. Dann wird der Ätherkörper viel schneller Eins mit dem 
leiblichen Körper und hilft uns, die Dinge anders zu fühlen und zu sehen und das, was auftritt, nicht länger als 
wichtig anzusehen. Unser Fleisch kann mit der ankommenden Energie nicht Schritt halten, weil wir noch zu 
viele Blockaden, Klammern und Krämpfe haben, verursacht durch unsere Reaktionen auf unsere Umwelt. Wir 
brauchen Geduld und müssen unserem mehrdimensionalen Selbst, einem einzigen Lichtkörper, erlauben, sich 
zu entwickeln. 
 



Unsere Allmacht fing gerade erst an, sich selbst auszudrücken. Dies sind die ersten Schritte auf dem Weg zur 
kosmischen Wiederherstellung. In 3D ist alles langsam. Materie ist die dichteste Energieform, und sobald die 
DNS Stränge aktiviert werden, fängt unser mehrdimensionales Potential an, sich zu entfalten. Heute arbeiten 
viele Menschen an 5 von den ersten 12 Strängen. Dies mag nicht viel erscheinen, aber im Vergleich zu den vor-
herigen 2 funktionierenden Strängen ist es ein großer Schritt vorwärts. Manche aktivierten versuchsweise 6 
oder 8 Spiralen, und sobald 12 Stränge aktiv sind, könnten wir als Energiegestalten auf dem Planeten existie-
ren und bräuchten nicht länger einen körperlichen Leib. 
 

 
DNS Stränge 

 
Aktive 4 oder 5 DNS Stränge schalten eine völlig neue Wahrnehmung ein und eröffnen ein völlig anderes Bild. 
Sie öffnen sich himmelwärts, und von dort ergießt sich ein endloser Wasserfall von Lichtcodes des neuen, 5D 
Raums, was hilft, die Welt in größerer Auflösung wahrzunehmen. Die alte Realität verbleibt irgendwo hinter 
dem Glas und wir können ihre Geräusche nicht länger hören. Dort sehen wir uns selbst, wie wir uns durch irdi-
sche Sorgen wühlen, während wir unsere strahlende Verbindung mit dem Ewigen fühlen, von welchem wir ein 
Teil sind. 
 
Heute wandeln sich viele Menschen in 3D nicht um, weil ihr Bewußtsein nicht die nötigen Einstellungen hat 
oder sich nicht verändern will. Sie fordern hektisch auf jede mögliche Weise Hilfe, um ihren derzeitigen Zu-
stand aufrechtzuerhalten, aber dies verursacht nur Krankheiten aufgrund der Unvereinbarkeit zwischen ihren 
Körper- und Verstandsschwingungen und den eintretenden höheren Frequenzen. Jene, welche sich bewußt 
und aktiv verändern, nehmen die Quantenströme auf Zellebene leichter auf, bereinigen sie von alten Informa-
tionen und Programmen und füllen sie mit neuen. 



Dementsprechend überleben beide Gruppen auf unterschiedliche Weise. 3D Menschen suchen Erlösung in tra-
ditioneller Behandlung und konsumieren eine große Menge an Medikamenten. Ihre Körper sind darauf einge-
stellt, Spurenelemente und Aminosäuren aufzunehmen, welche jenen in ihrem Körper ähnlich sind. Die Ener-
gieversorgung erfolgt über die Chakren und Emotionsströme, wodurch sie in die feinstofflichen Körper ande-
rer eindringen und sich an ihnen festsaugen. Solange sie diese Art von Essen erhalten, leben sie. 
 
Solche, welche sich bewußt auf innere Arbeit konzentrieren, haben eine Energiequelle von oben, welche durch 
das Kronenchakra kommt.  Ein Energiestrom tritt dort ein und wandelt unser Wesen, unsere Natur, Körper, 
Eßgewohnheiten und seelischen Eigenschaften vollkommen um. Wir fühlen uns nicht länger in einem Käfig 
ohne Hoffnung für die Zukunft gefangen. Stattdessen sind wir aufgeschlossen, dynamisch und genießen das 
Leben, auch wenn unsere Körper gelegentlich aufgrund von Streß versagen. Wenn wir gesund sind und nichts 
Negatives in uns hineinlassen, sind wir entweder durch die von unserer Sternzivilisation errichtete feinstoffli-
che Rüstung besser geschützt, oder die Energielast ist so geschwächt, damit sie für uns nicht mehr unbequem 
ist. Je höher unsere Schwingung ist, desto geschützter sind wir, und desto mehr können wir spüren und errei-
chen. 
 

 
unsere Schwingungen 

 
 

Warum stehen viele Menschen, welche an sich selbst arbeiten, 
so oft unter Schlaflosigkeit und anhaltender allgemeiner Anspannung? 

 
Wenn wir schlafen und unser Ego ausgeschaltet ist, treten Lichtströme ungehindert in uns ein und füllen unse-
re Körper so weit wie möglich mit neuen Codes und wandeln uns weiter um. Unsere Blockaden sind jedoch 
nicht verschwunden und verursachen lang anhaltende seelische Probleme, welche uns zwingen, bis zum 
nächsten Morgen wach zu bleiben. 
 
 
 
 
 



Nach dem Aufwachen bringen unsere Erinnerungen unsere Probleme voll zurück, und wir fahren fort, sie zu 
lösen. Aber der Lichtstrom schwächt sich und nimmt ab aufgrund von Blockaden, welche wir nicht entfernten. 
Wir merken zum Beispiel nicht, wenn wir Hilfe von außen nicht annehmen können, weil sie unserer gewohn-
ten Einstellung völlig widerspricht. Menschen, welche unsere Gesundheit verbessern könnten, versuchten 
schon lange, uns zu helfen, aber wir stoßen sie aggressiv ab, indem wir ausstrahlen 'nein, ich akzeptiere dies 
nicht', oder 'es ist zu langwierig, schmerzhaft und zeitraubend'. Und die Hilfe wird durch unser Feld einfach ab-
gewiesen. Licht erfüllt uns zu weniger als 10%, weil es nichts gibt, an welchem wir uns festhalten und in wel-
chem wir uns ansammeln können, und läßt uns mit unserem Müll zurück. 
 
Dadurch schlafen wir immer schlecht, und wir wachen immer wieder mitten in der Nacht auf. Das Nervensys-
tem kann sich nicht entspannen und unserer Energie erlauben, sich zu klären und zu entladen. Wir häufen wei-
terhin Streß an. Die Körperumwandlung verlangsamt sich, der Neustart hält an, und der Gesamtzustand ver-
schlechtert sich. Alte Glaubenssätze und Muster blockieren den Weg zur Veränderung. 
 
Viele sind sich darüber im Klaren, die Dinge werden noch viel härter werden, bis es keinen einzigen unerwach-
ten Menschen mehr auf Erden gibt. Die Frequenzen werden nur noch zunehmen, und jeder wird vor der Frage 
stehen, zu wählen, wohin er als nächstes gehen will. Je mehr wir uns an das Alte und Vertraute klammern, des-
to egoistischer werden wir, und desto schmerzhafter wird das Erwachen sein und desto stärkere Schocks 
werden wir erleben. 
 
Jene, welche nicht aufhören, ernsthaft innerlich zu arbeiten, fühlen gewaltige Veränderungen zum Besseren 
durch die Reinigung von Seele und Körper, den Ausgleich des Karmas, den Erwerb von übergeordnetem Wis-
sen und die Ansammlung von Hochfrequenzlichtenergien. Als Ergebnis bekommen wir äußerlich eine völlig 
andere Umgebung, Lebensbedingungen, Bedeutungen und Ansicht von allem. 
 
Wir begannen, Ordnung zu fühlen, uns daran zu erfreuen und das Leben zu genießen. Alles, was uns früher 
störte und uns als tiefe und starke Gefühle erschien, verschwand plötzlich zusammen mit dem Schmerz. Wir 
bearbeiteten negative Situationen und lernten, uns die Dinge von oben anzuschauen und sie neu zu überden-
ken. Was wir für unbezahlbar hielten und ohne welches wir nicht leben und atmen konnten, schaut nun wie 
eine Katastrophe und ein Weg ins Nichts aus. Es bedeutet, alles passierte zum Besten, weil es keine Reinheit in 
Familienbeziehungen oder Zusammenarbeit gab. Jeder wurde durch das 3D System so programmiert, damit 
sich keiner vom anderen lösen konnte. Haß und Rachsucht, Neid, Geiz und Habgier; all diese Abscheulichkeiten 
tauchten plötzlich für jedermann sichtbar auf. 
 
Deshalb zerbrechen viele Familien. Jene, welche nicht sehen, hören oder sich entwickeln wollen, trennen sich. 
Ernsthafte Prüfungen und Streitereien gibt es schon seit langem. Zunächst waren sie nur schlecht entwickelt 
und kaum wahrnehmbar. Dann begannen sich die Dinge drastisch zu verändern. Jemand schien mit einem 
starken Licht. Dies waren die Seelen, welche den Anstoß für das Erscheinen und die Sortierung nach Fre-
quenzbereichen gaben. Die Masken begannen zu fallen. 
 



 
Maske weg 

 
Es macht keinen Sinn, in einer Umgebung zu leben, wo Menschen sich nicht gegenseitig helfen, sondern nur 
täuschen und verstümmeln, vergiften, rauben und töten. Seine Hand gegen den Nachbarn zu erheben, ist eine 
große Sünde gegen die Seele, welche nicht leicht oder schnell weggewaschen werden kann. Allein das Über-
denken dessen, was abläuft, das Erleben und Durcharbeiten der Beziehungen mit der eigenen Seele hilft, sich 
zu befreien und das neue Leben anzufangen. 
 
Wir kommunizieren mit unterschiedlichen Menschen. Viele hatten schon immer ein schweres Schicksal, aber 
es gelang ihnen, gesund zu werden. Nun können wir sehen, wie sehr sie sich in den letzten Jahren veränderten. 
Sie konnten sich von dort erheben, wo es unmöglich war, auszusteigen. Wir mußten viele Dinge gemeinsam 
überwinden. Wir helfen uns gegenseitig geistig, seelisch und körperlich. Es gibt in unserer Gemeinschaft genau 
jetzt keinen einzigen zufälligen Menschen. Nur jene, welche wir zuvor in vielen Inkarnationen kannten. 
 
In dieser Phase sind wir alle hier, wegen unserer Reife. Wir sind auf der gleichen Wellenlänge und kamen zur 
Erde, um all jene zu wecken, neu zu starten und zu aktivieren, welche noch immer schlafen. Wir ziehen die 
Menschen aus der Verzweiflung und aus schwierigen Situationen, indem wir unsere Schultern zusammenle-
gen. Wir konnten aufstehen, als uns unsere Nachbarn verrieten und alles nahmen und uns in den schwierigs-
ten Bedingungen zurückließen. 
 
In 4D und 5D reist jeder weiter, welcher in einen neuen, höheren Frequenzbereich wechselte. Wer sich wei-
gert, es zu tun, steht vor einem noch schwierigeren Leben. Es ist es nicht wert, sich mit ihnen abzugeben, wenn 
sie ihre Lektionen nicht lernen wollen und es vorziehen, so zu bleiben, wie es ist. Wir dürfen nicht vergessen: 
Viele Menschen bewahren keinen Funken in ihrer Seele und tragen in sich Besitzer oder Wesen aus dunklen 
Welten. Sie haben eine völlig andere Natur, und sobald wir sie zum Licht ziehen, ist es für sie fremd und töd-
lich. Nun ist jeder für seine eigenen Entscheidungen und den Weg in seine/ihre Zukunft verantwortlich. Die 
Wahl wird durch das Herz getroffen. Ansonsten würden wir für immer in niedrigen Schwingungen feststecken, 
niemals aufwachen und neu starten. Alles hängt jetzt ganz von uns ab. 



 

 

 

  Falls dir mein Werk gefällt, freu ich mich sehr über dein weites Teilen…… Danke aus tiefstem Herzen       
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